

„Das Emsland ist stolz auf diesen Betrieb“

Gestern Abend Festakt zum 50-jährigen Bestehen der Alwin Otten GmbH

ma **MEPPEN.** Gleich zwei Ehrenurkunden – der Handwerkskammer Osnabrück/Emsland und der Kreishandwerkerschaft Emsland Mitte-Süd – hat am Freitagabend die Alwin Otten GmbH in Meppen-Nödike aus Anlass ihres 50-jährigen Bestehens erhalten.

Handwerkspräsident Peter Voss hob im Rahmen eines Festaktes den „ganz ausgezeichneten Ruf“ des Fachbetriebes für Kälte-, Klima- und Elektrotechnik hervor. Dabei übernahmen Alwin und Inge Otten „eine große persönliche Verantwortung“ für ihre 60-köpfige Belegschaft. Voss sagte, dass die Firma Otten ein sehr gutes Beispiel dafür sei, dass das



Die Ehrenurkunde überreichte Peter Voss (links) an Alwin und Inge Otten.

Foto: Mammes

emsländische Handwerk „modern, leistungsorientiert und karrierefördernd“ sei.

Firmenchef Alwin Otten selbst erinnerte an die Anfänge des Betriebes vor 50 Jah-

ren, als seine Eltern in einer Garage starteten. Es folgten zahlreiche Erweiterungen und Umzüge. Seit 1999 ist der Firmensitz in der Industriestraße 22. Der Fortbestand

des Unternehmens werde durch seine beiden Söhne, die der „Technikvirus“ ebenfalls bereits erfasst habe, gesichert. Erfolgsgaranten seien gerade die Mitarbeiter.

Die stellvertretende Meppener Bürgermeisterin Anelene Ewers sagte: „Von Unternehmen wie der Alwin Otten GmbH lebt eine Stadt.“ Der Betrieb punkte durch Qualität, Zuverlässigkeit und Bodenständigkeit. Dabei sei die Firma für ihre Familienfreundlichkeit ausgezeichnet worden. Zudem beschäftige man 16 Auszubildende und ermögliche Schülern der Johanneschule frühzeitig Einblicke in die verschiedenen Handwerksberufe. Für den Landkreis sagte Dezernent Marc-André Burgdorf: „Das Emsland ist stolz auf diesen Betrieb.“ Dabei zahle sich ein Motto der 50-jährigen Firmengeschichte aus: „Anpacken statt Zaudern!“